
INTERPELLANZA

Sicurezza informatica

Vezia, 14 settembre 2021

Lodevole Municipio,

Gentile Signora ed Egregi Signori,

con la presente, avvalendoci delle facoltà concesse dalla Legge (art. 66 cpv 2 e 3
LOG) e del Regolamento comunale (Art. 33) ci permettiamo interpellare il Municipio
circa quanto segue.

Le minacce informatiche sono in aumento ed in continua evoluzione. Esse

colpiscono non soltanto l'economia privata, ma anche gli enti pubblici.

In ragione della stretta interdipendenza tra il modello operativo del Comune e le
tecnologie informatiche in senso ampio, è indispensabile disporre di un sistema di
sicurezza informatica a protezione della rete, delle applicazioni in uso, delle
informazioni e dei dati trattati. Vanno inoltre implementati ulteriori strumenti
formativi, nuovi processi operativi e soluzioni di continuità aziendale indispensabili in
caso di incidenti e violazioni tentate e/o riuscite. E forse anche di più.

Premesso che certamente il nostro Comune si è dotato di un sistema di protezione,
vorremo domandarvi: come il Comune ha implementato le necessarie misure per
contrastare le minacce e se le misure sono idonee per mitioare i rischi e far fronte
ad_un eventuali attacchi informatici?"

Ringraziarne) in anticipo per l'evasione di questa richiesta di interesse comunale, in
attesa di una vostra risposta nel prossimo Consiglio Comunale di ottobre
ringraziarne! in anticipo.

Con ossequio

Daniel Joss

Franco Gerosa
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